



# 令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 年長組 運動会 杜のお手伝い隊の様子⑤ (9/21)



## しかいきゅうきゅうたいグループ

運動会後に、お手伝い隊の振り返りをしました。司会救急隊として集まるのは今回で最後だったので、子どもたちに練習～本番までの感想を聞いていきました。

一人一人に聞いていくと、『練習は楽しかったけど、運動会のときは緊張した』、『(司会を)読むのが少し難しかった』、『運動会でパパやママに見てもらえたことが嬉しかった』、『マイクを持って司会ができることが楽しかった』などの感想が出てきました。

そしてその後は担当させてもらった辻、近藤、年長担任の中村、安岡から、一言ずつ子どもたちへ感想(頑張っていたことを伝えました。子どもたちは少し照れくさそうに聞いていましたが、子どもたちから最後に『楽しかった!』の声が聞けて、私たちも嬉しく思います。

子どもたちにとって今回経験したことは、司会救急隊グループでしか経験出来なかつたことなので、この頑張った経験が今後の成長に少しでも繋がればいいなと思います。次のお手伝い隊は2月の劇あそび会です。子どもたちがどのお手伝いを選択するかわかりませんが、今回の経験を是非、活かせてほしいです。ありがとうございました。 辻



## とししたグループ

最後のお手伝い隊の活動は、運動会を終えて自分たちの活動を振り返りました。運動会当日、子どもたちがお手伝いに入ったクラスで頑張ったこと、難しかったこと、他のお友だちの良かった所を考えて発表してもらいました。

乳児組のお手伝いに入ったグループは「並ばせること」「一緒に走ってあげること」を頑張ったと発表してくれました。年少組のお手伝いに入ったグループは「並ばせること」と「衣装のお手伝い」を頑張ったと発表してくれました。お友だちの良かった所については「赤ちゃん組さんと一緒に走ってあげた」「優しく教えてあげた」とお友だちの良かった所を発表してくれました。

自分の事だけではなく、乳児組や年少組、お友だちにも目を向けて運動会に臨んだ年下グループの子どもたち。運動会のお手伝い隊としては最後になりますが、劇あそび会でもお手伝い隊の活動があるので、年下グループで学んだことを活かして劇あそび会のお手伝い隊も頑張ってほしいと思います。

福原



## どうぐグループ

運動会最後のお手伝い隊では、本番道具グループとして頑張ったこと、難しかったことや大変だったことなどを発表し合いました。

頑張ったことでは、「ゴールした子を手を繋いで連れ行つたことを頑張った」「大きいコーンなどの道具を運ぶのを頑張った」など様々な意見を発表していました。中には、「友だちと一緒にゴールテープを頑張れた」など協力して頑張れたという声も出ていました。

難しかった・大変だったことでは、「コーンに旗を入れてから運ぶのが難しかった」「乳児組さんがスタート地点などに戻ってしまうので、先生のところまで連れて行くのが大変だった」と自分の仕事を振り返りながら発表していました。また、「ゴールテープを離すタイミングが難しそうだった」と本番の友だちの様子を見て発表する子どもの姿も見られました。

運動会本番でもお手伝い隊の仕事を友だちと一緒に頑張っていた子どもたち！次回は劇あそびかいでお手伝い隊があるので、道具グループでの経験を活かして取り組んでほしいと思います。

森山



年中組さんが見学に来っていました！